



Swiss Open 505 2013 Octobre 4-6

25 équipages représentant 5 nations sont annoncés à Neuchâtel dès vendredi prochain pour disputer le Toblerone d'Or du Swiss Open 2013. Depuis 2004, date du premier Swiss Open, jamais un étranger n'a réussi à subtiliser ce Toblerone d'Or même si quelques Italiens et français sont passés tout prêt.



Qu'en sera-t-il cette année ? Le Lac nous réserve-t-il des conditions à mettre muscles et bateaux à l'épreuve ou devons-nous avoir des nefs d'acier ? Lors des dernières éditions, il nous a copieusement offert les deux types de conditions et bien malin est celui qui sait de quoi cette année sera faite.





Toutefois, on peut déjà reconnaître dans la liste des participants les spécialistes du petit temps comme ceux de brise. Bien que des plus fair-play, l'esprit sera comme d'habitude combatif sur l'eau mais amical à terre!

On vous attend de pied ferme, la bière est d'ailleurs déjà fraîche. Les participants de dernier moment sont également et évidemment les bienvenus !

Swiss Open 505 2013 October 4-6

25 teams, representing five nations are announced at Neuchâtel, next Friday, to compete for the Gold Toblerone in the Swiss Open 2013. Since 2004, when the first Swiss Open was organized, never a stranger has managed to steal the Gold Toblerone Gold although some Italians and French were close to.

What will happen this year? Will the Lake provide us with tough conditions to be muscle and shall we have nerves of steel in light airs? In the recent editions, the Lake has generously offered to us the two types of conditions and very clever is the one who knows what this year will be made.

However, we can already recognize in the list of participants the specialists of light air as those of breeze. Although fair-play, the mind will be as usual combative on the water but friendly on the shore!

You are expected to firm up, the beer is already fresh. Participants from last minute are of course welcome!

Philippe Jacot.
SUI 8954